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L’an deux mille vingt et un, le 30 novembre à 19 H 30, le Conseil Municipal, régulièrement convoqué, 
s’est réuni dans la salle communale, conformément aux dispositions de l’article 9 de Ordonnance n° 
2020-562 du 13 mai 2020 visant à adapter le fonctionnement des institutions locales et l'exercice des 
compétences des collectivités territoriales et des établissements publics locaux à la prolongation de 
l'état d'urgence sanitaire dans le cadre de l'épidémie de covid-19, sous la présidence de Sylvie 
OUTURQUIN, Maire. 

 
Etaient présents : Sylvie OUTURQUIN, David ROLAND, Isabelle BOULEY, Thomas JULIEN, Frédéric COMAT, 
Bernard LESAVRE, Géraldine COMTE et Jean-Marc GROSSMANN 
 
Absents excusés : Éric BOITTIN, Patrice FERRERO, Valérie VAILLER 
 
Jean-Marc GROSSMANN a été élu secrétaire. 
 
Le Procès-Verbal de la réunion du 26 octobre 2021 a été approuvé à l’unanimité des présents. 
 
 

I) Subvention CCAS « Animation » 

1) Attribution subvention à l’association « Rencontres et Loisirs – Les A.HUR.I » 

La subvention prévue au budget 2021 d’un montant de 300 € a été attribuée à l’association 
« Rencontres et Loisirs – Les A.HUR.I » pour l’animation du repas du CCAS qui aura lieu le 
Samedi 11/12/2021. 
 

COMPTES-RENDUS DE RÉUNIONS : 

Sydesl à Clessé « Recensement des besoins » => 3/11 Sylvie/Bernard  
o Lors de cette réunion, le projet de lotissement « les mésanges » a été évoqué afin de 

prévoir l’installation d’un transformateur permettant le branchement des futurs lots sur 
ce dernier 

o Par ailleurs, nous avons évoqué la possibilité de changer les candélabres les plus 
vétustes de la communes (datant de 1997/1998) qu’il serait bon de changer par du 
LED 

o Contact pris avec le SYDESL pour l’envisager sachant qu’une subvention est 
envisageable (60 % pris en charge par le SYDESL, 40 % à la charge de la commune) 
 

Conférence des Maires => Sylvie 4/11 et 25/11 
o Nouvelle ZAE à Hurigny : à proximité du complexe sportif Antoine Griezmann de 

Mâcon, le Lieudit La Grisière, desservi par une voie verte accueillera une nouvelle Zone 
d’Activité Économique constituée de 12 lots compris entre 2300 et 6900 m2. Ces 
terrains verront l’implantation de 2 ou 3 nouvelles entreprises par an sur les 5 prochaines 
années au milieu d’espaces publics paysagés, de cheminements piétonniers et de 
noues paysagères afin de préserver l’environnement du site. 

o Un audit a été réalisé par un cabinet afin d’étudier l’attractivité de Mâcon pour les 
entreprises et le futur projet Saône Digital (emplacement ex-ESSEX fabrication de fils de 
cuivre) 

 
CA AILE Sud Bourgogne 9/11 => Sylvie outurquin  

o Arrivée de la nouvelle Directrice Générale : Malika Bouchlaghem (remplace Christelle 
CHARLES) prise de fonction au 1er décembre Femme de terrain, dans l’insertion depuis plus de 
15 ans – Directrice du SILEF à Autun  
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QUESTIONS DIVERSES : 

o Aménagement de la Bibliothèque : le chantier s’est avéré plus long que prévu, mais il est 
terminé – Nos agents du SIVOM ont réalisé une belle rénovation : peinture, parquet, plafond – 
Un bel espace dédié aux amateurs de lecture – Réouverture courant Décembre après la mise 
en place du nouveau mobilier 
 

o Implantation de 2 panneaux d’information sur notre patrimoine au cœur de notre village : 
ÉGLISE et LAVOIR 

 
o 1 Radar Pédagogique temporaire sera implanté courant Janvier 2022 pour 3 semaines – Le 

Bilan de celui installé en Novembre Rue du Moulin du Bois sera mis en ligne sur le site internet 
 
 
 

Prochain Conseil Municipal : Mardi 21 Décembre 2021 à 19h30 


